

**Louis Torres, *Demons or Angels: Demonic Possession*.
Gaston, OR: Torres LC Ministries, 2013. 192 pp.
US\$13.99**

En *Demons or Angels: Demonic Possession*, Louis Torres hace hincapié en un fenómeno que, por lo general, pasa sin abordarse o resolverse —el espiritismo en nuestros tiempos. Torres expone el fenómeno del espiritismo contemporáneo en treinta y cuatro capítulos cortos y de fácil lectura. Sus propias experiencias en su vida temprana parecen haberlo preparado para poder escribir un libro sobre este tema.

Como el subtítulo indica, Torres se centra principalmente en la posesión demoníaca, un fenómeno en el que él cree que algunos “médicos espiritistas” engañosamente etiquetan como “opresión” (25). Torres elabora este punto con muchas experiencias de la vida real, lo que demuestra que, en la mayoría de los casos, las fuerzas sobrenaturales se apropien de las llamadas personas “oprimidas”. Él, bíblicamente rastrea los orígenes de estas

fuerzas sobrenaturales a la caída de Satanás y sus ángeles, y muestra la forma en que se manifestaron en los tiempos bíblicos (29-68).

En todo momento, además, se subraya que la falsa y popularizada doctrina de que las personas muertas o bien van al cielo o al infierno, es la culpable de impulsar a personas crédulas en creer en posesiones demoníacas. Aunque se reconoce que los ángeles malos a menudo se disfrazan de espíritus de personas muertas, Torres ofrece un contrapunto a través de varios documentos, tanto en la Escritura como en la literatura extrabíblica, dando casos positivos en donde los ángeles de Dios se han manifestado entre los humanos en misiones de misericordia (69-78).

En el resto del libro, Torres analiza las manifestaciones de posesión demoníaca, en relación con la enfermedad mental (82-120),

los factores precipitantes para la posesión demoníaca (121-134), y el enfoque bíblico para liberarse uno mismo y no ser víctima de este fenómeno, frente a técnicas engañosas y contemporáneas (121-139).

Torres debe ser felicitado por hacer un excelente trabajo al exponer un fenómeno que, a menudo, pasa por debajo del radar, y esto es quizá lo que le da más valor al libro. Los numerosos encuentros demoníacos relatados en el libro deben dar a los escépticos pausas para volver a examinar la eviden-

cia. Pero, de manera especial, el material bíblico de apoyo para las posiciones adoptadas por el autor, hacen de esta encomiable obra un recurso pertinente para los sinceros cristianos creyentes en la Biblia que, a menudo, se encuentran perdidos en cuanto a qué hacer o cómo actuar ante un fenómeno que puede ser extraño y aterrador.

Kwabena Donkor

donkork@gc.adventist.org

Biblical Research Institute

General Conference of Seventh-day Adventist